

SOLICITUD DE AYUDA SMA

Estimados señores SMA. Junto con saludar me comunico con ustedes debido al proceso en el cual me encuentro actualmente.

Como es de su conocimiento, se me solicita contratar una empresa, para que realice la medición de sonidos. Y así poder demostrar y comprobar que las medidas, acciones e inversiones realizadas han surgido efecto, y el problema de ruidos molestos ya ha sido solucionado.

Como ustedes bien saben, yo soy una MEF. Micro empresa familiar y se me ha otorgado como tiempo, el plazo de diez días hábiles para cotizar, y el de un mes para contratar y realizar la medición correspondiente.

Entiendo que este es un procedimiento común, y que ustedes solo actúan de buena fe y conforme a derecho. Pero necesito poder manifestarles mi realidad y pedirles de su ayuda, para así poder terminar de buen forma este proceso.

He realizado varias cotizaciones como consta en los archivos que les adjunto en este correo, y lamentablemente están totalmente fuera de mis posibilidades económicas actuales. Encontrándose los valores entre los 500.000 y 1.400.000.

Además del alto valor que cobran estas empresas por su labor, se suman las variadas inversiones que ya he realizado. Siendo este, el motivo principal por el cual se me dificulta seriamente contratar el servicio requerido

Junto a las mejoras en la estructura ya realizadas, se suma la modificación del horario de funcionamiento. Motivo por el cual, al momento de la medición o fiscalización. El lugar ya no se encuentra en funcionamiento. Lo que hace prescindible un gasto de esta tremenda envergadura.

Necesito solicitar su cooperación para que de la misma forma en la que se le presta el servicio de medición a la persona denunciante, se me brinde a mí la oportunidad y la ayuda que en este momento necesito. Y, de esta forma poder demostrar que el problema en cuestión ya ha sido resuelto, junto a todos los requerimientos realizados.

Por mi parte siempre he tenido la mejor de las disposiciones con la comunidad en general y en especial con la receptora sensible. Es decir con la vecina denunciante. Como es bien sabido por todos nosotros "Nadie está obligado a lo imposible". Y, con mis ingresos y gastos actuales, se me hace imposible poder contratar un servicio con estos valores.

Esperando que esta solicitud pueda tener una buena acogida de parte de ustedes, como así, su comprensión, entendimiento y aceptación. Siendo esta con la verdad y de buena fe.

Quedo atento a su respuesta. Un afectuoso saludo.

Eduardo Samuel Vidal Pinochet.